

Balades thermographiques sur l'agglomération de Royan Atlantique

mardi 3 janvier 2023, par [lpe](#)

Chaque hiver, le service « énergie » de la CARA organise des balades thermographiques gratuites pour sensibiliser les habitants aux déperditions d'énergie et promouvoir les travaux de rénovation énergétique performants. La thermographie de façade est un outil pédagogique efficace qui permet de visualiser les déperditions de chaleur des logements et ainsi comprendre les enjeux de la rénovation énergétique. À l'aide d'une caméra thermique, ces balades permettent de visualiser les points faibles des habitations et les différents désordres possibles (infiltrations d'air, infiltrations d'eau, ponts thermiques etc). Ils donnent aussi aux participants l'occasion d'échanger avec un énergéticien de la CARA sur les travaux de rénovation énergétique, les points importants à surveiller lors de chantiers ainsi que les aides financières auxquelles ils peuvent prétendre.

Ces balades thermographiques auront lieu en janvier et février 2023, à 18h30, selon le calendrier suivant :

- Jeudi 12 janvier : Cozes,
- Jeudi 2 février : La Tremblade,
- Jeudi 9 février : Royan.

L'animation peut être annulée ou reportée si les conditions météorologiques ne sont pas favorables ou si le nombre d'inscrits est inférieur à huit.

Pour participer, inscription au 05 46 22 19 36 ou cararenov@agglo-royan.fr . CARA RENOV' - 107, avenue de Rochefort à Royan : conseils indépendants, neutres et gratuits sur l'énergie.